

ABSTRAK

SISTEM INFORMASI AKUNTANSI PENDAPATAN PADA PT MITRA ABADI PRATAMA MENGUNAKAN *BORLAND DELPHI 7*

Oleh:

RICHNESS FERDYNAN MARTINUS
10351028

PT Mitra Abadi Pratama adalah salah satu perusahaan yang bergerak dibidang distributor penjualan peralatan rumah tangga Philips dan perusahaan *Project Lighting* yang memberikan jasa profesional. Perusahaan ini didukung oleh berbagai tim desain yang terampil dan berkualitas khusus dibidang penjualan barang, jasa *service project lighting*, administrasi dan *suplyer*. Pendapatan yang diterima dari hasil penjualan akan menentukan besarnya laba perusahaan. Pendapatan berasal dari transaksi penjualan barang dan jasa kepada konsumen. Prosedur pencatatan pendapatan dan jasa servis pada PT Mitra Abadi Pratama masih dilakukan secara tulisan (untuk pencatatan transaksi penjualan yang dilakukan setiap hari dan laporan penjualan), sehingga pada saat membuat nota penjualan, sering terjadi kesalahan pada penghitungan, yang menyebabkan pendapatan berkurang.

Perancangan suatu sistem komputerisasi yang dibutuhkan oleh PT Mitra Abadi Pratama dilakukan dengan metode pengumpulan data menggunakan teknik wawancara, pengamatan dan tinjauan pustaka serta menggunakan metode pengembangan sistem *waterfall*, program aplikasi *Borland Delphi 7.0* dan program aplikasi *database MySQL*. Perancangan sistem yang terkomputerisasi dapat membantu memudahkan pelayanan dan pengelolaan data perusahaan sehingga pencarian, pencatatan dan pelaporan data mengenai transaksi pendapatan dapat terintegrasi dalam suatu sistem komputerisasi.

Pengujian program dengan menggunakan salah satu *form* yang ada dapat membantu pengelolaan data pendapatan menjadi lebih mudah karena data yang diinputkan pada *form* uji coba sekaligus mampu menghasilkan *output* data berupa laporan pendapatan dan hasil pengujiannya menunjukkan adanya penggunaan sistem sesuai dengan yang diharapkan. Pengujian program yang telah dilakukan membuktikan bahwa suatu sistem yang terkomputerisasi dapat memberikan kemudahan pelayanan kepada konsumen dan pengelolaan data pendapatan PT Mitra Abadi Pratama Bandarlampung.

Kata Kunci : Pendapatan, Metode Sistem *Waterfall*, *Borland Delphi 7 Database MySQL*